

Palmary Preise 2026

für die besten Abschluss- und Forschungsarbeiten

Das Themenlab für Mathematik und Statistik an der Professur Innovative and Digital Finance freut sich, Studierende und Alumni der Universität Liechtenstein zur Einreichung herausragender Abschluss- und Forschungsarbeiten mit vertiefter Anwendung mathematischer- und/oder statistischer Methoden einzuladen. Gefördert werden folgende Kategorien:

- Preis für die beste Bachelorthesis
- Preis für die beste Masterthesis
- Sonderpreis für Publikationen von Doktoratsstudierenden

Teilnahmebedingungen für Bachelor- und Masterthesen:

- Berücksichtigt werden ausschliesslich Arbeiten von Studierenden und Alumni der Universität Liechtenstein.
- Es können Arbeiten aus allen an der Universität Liechtenstein vertretenen Disziplinen erfolgen.
- Ihre Arbeit muss an der Universität Liechtenstein in deutscher oder englischer Sprache verfasst und im Studienjahr 2025/26 für die Erlangung des Studienabschlusses abgegeben worden sein.
- Bitte Verfassen Sie drei kurze Sätze (Highlights), warum Ihre Abschlussarbeit für einen der Preise berücksichtigt werden soll.
- Für die Einreichung senden Sie bitte ein PDF mit Ihren Highlights zusammen mit Ihrer Arbeit per E-Mail an:
Dr. Martin Angerer, martin.angerer@uni.li
- **Einreichfrist:** 1. August 2026
- **Preisgeld:** CHF 1'500 pro Kategorie

Teilnahmebedingungen für den Sonderpreis:

- Berücksichtigt werden ausschliesslich Publikationen von Studierenden und Alumni der Universität Liechtenstein.
- Die eingereichte Arbeit muss:
 - a) im Jahr 2025 zur Publikation in einem anerkannten Fachjournal zur Veröffentlichung angenommen worden, und
 - b) in deutscher oder englischer Sprache verfasst, und
 - c) Teil einer Dissertation an der Universität Liechtenstein sein.
- Bitte verfassen Sie drei kurze Sätze (Highlights), warum Ihre Publikation für den Sonderpreis berücksichtigt werden soll.

- Die Verleihung des Sonderpreises erfolgt nur bei Einreichung von besonders herausragenden Publikationen.
- Für die Einreichung senden Sie bitte ein PDF mit Ihren Highlights zusammen mit Ihrer Arbeit per E-Mail an:
Dr. Martin Angerer, martin.angerer@uni.li
- **Einreichfrist:** 1. August 2026
- **Preisgeld:** CHF 1'500

Bewertung und Preisverleihung:

- Die Auswahl der besten Arbeiten erfolgt durch unabhängige Gutachterinnen bzw. Gutachter anhand der Kriterien Relevanz des Themas, methodische Tiefe, Innovationsgrad, und Nachvollziehbarkeit.
- Die Preise werden unter Vorbehalt voraussichtlich im September 2026 an der Universität Liechtenstein verliehen.

Wir freuen uns auf Ihre Einreichungen und wünschen allen Teilnehmenden viel Erfolg! Bei

Fragen oder für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Dr. Martin Angerer.

Palmary Awards 2026

for the best theses and research papers

The Lab for Mathematics and Statistics at the Professorship of Innovative and Digital Finance is pleased to invite students and alumni of the University of Liechtenstein to submit outstanding theses and research papers with a substantial application of mathematical and/or statistical methods. The following categories are funded:

- Award for the best bachelor's thesis
- Award for the best master's thesis
- Special award for publications by doctoral students

Eligibility criteria for bachelor's and master's theses:

- Only work by students and alumni of the University of Liechtenstein will be considered.
- Submissions may come from any discipline represented at the University of Liechtenstein.
- Your thesis must have been written at the University of Liechtenstein in German or English and submitted in the 2025/26 academic year in order to obtain your degree.
- Please write three short sentences (highlights) explaining why your thesis should be considered for one of the awards.
- To submit, please send a PDF containing your highlights together with your thesis by email to: Dr.MartinAngerer, martin.angerer@uni.li
- **Submission deadline:** 1 August 2026
- **Prize money:** CHF 1'500 per category

Eligibility criteria for the special award:

- Only publications by students and alumni of the University of Liechtenstein will be considered.
- The submitted work must:
 - a) have been accepted for publication in a recognized academic journal in 2025, and
 - b) be written in German or English, and
 - c) be part of a dissertation at the University of Liechtenstein.
- Please write three short sentences (highlights) explaining why your publication should be considered for the special award.
- The special award will only be granted if particularly outstanding publications are submitted.
- To submit, please send a PDF containing your highlights together with your work by email to: Dr. Martin Angerer, martin.angerer@uni.li
- **Submission deadline:** 1 August 2026

- **Prize money:** CHF 1'500

Evaluation and award ceremony:

The best works will be selected by independent reviewers on the basis of the following criteria: relevance of the topic, methodological depth, degree of innovation, and comprehensibility.

Subject to reservation, the awards are expected to be handed over at the University of Liechtenstein in September 2026.

We look forward to receiving your submissions and wish all participants every success.

For questions or further information, please contact Dr. Martin Angerer.